

Fecha: 23-05-2025
Medio: La Estrella de Iquique
Supl. : La Estrella de Iquique
Tipo: Noticia general
Título: Quedan pocos días para postular a fondo de organizaciones sociales

Pág. : 7
Cm2: 207,8
VPE: \$ 346.837

Tiraje: 9.500
Lectoría: 28.500
Favorabilidad: No Definida



HASTA EL 6 DE JUNIO SE PUEDE POSTULAR

Quedan pocos días para postular a fondo de organizaciones sociales

Con el objetivo de apoyar el desarrollo de las organizaciones sociales de la región, Aguas del Altiplano mantiene abierta la convocatoria a su Fondo Concursable 2025, iniciativa que financia proyectos comunitarios en tres líneas de acción: mejoramiento de espacios comunitarios y infraestructura sanitaria; equipamiento de organizaciones sociales y deportivas; y acciones vincula-

das al medio ambiente y uso responsable del recurso hídrico.

Una de las organizaciones beneficiadas en ediciones anteriores ha sido el Club del Adulto Mayor "Esperanza Nueva" de Iquique, presidido por Nilda Cortez Orozco. La agrupación se ha adjudicado el fondo en dos ocasiones, presentando proyectos enfocados en mejorar la calidad de vida de sus socios

mediante la adquisición de equipamiento de cocina y menaje para su sede.

Por su parte, Claudia Dinamarca, jefa de Comunicación y Comunidades de Aguas del Altiplano, enfatizó el compromiso de la compañía con el desarrollo local. "Queremos que más organizaciones sociales postulen y se beneficien de este fondo, que ha sido diseñado para fortalecer el trabajo comunitario

en diversos ámbitos. Nuestro llamado es a no dejar pasar esta oportunidad. Las postulaciones están abiertas hasta el 6 de junio a las 17:00 horas", indicó.

Asimismo, destacó que las bases de postulación se encuentran en www.aguasdealtiplano.cl, y que está habilitado el correo comunidad@aguasdealtiplano.cl para canalizar cualquier duda o consulta. ☺